

## Die Vorschulkinder besuchen das Bernbacher Nudelwerk

Am 23.05.2019 besuchten die Vorschulkinder des Regenbogen Kindergartens das Bernbacher Nudelwerk in Hohenbrunn. Zuerst erzählte uns Herr Kuebart wie die Nudelproduktion der Familie Bernbacher in einer Bäckerei begann und welchen Weg die Bernbacher Nudeln im heutigen Nudelwerk geht. Er zeigt uns die einzelnen Zutaten der Nudeln und veranschaulichte den interessierten Vorschulkindern im Werksladen wie ein Nudelteig hergestellt wird. Wir haben gelernt wie der Teig mit hohem Druck durch spezielle Formen, den sogenannten Matrizen, zu den unterschiedlichen Nudelarten gepresst werden. Die Kinder durften die verschiedenen Nudelsorten zu den einzelnen Matrizen erraten. Das war ganz schön knifflig manchmal. Danach konnten wir einen Blick in das hauseigene Labor werfen, in dem die benötigten Rohstoffe und die fertigen Nudeln auf ihre Qualität untersucht werden. Bei dem anschließenden Rundgang besichtigten wir die vollautomatische Nudelstraße und verfolgten den Weg der Nudeln vom Trocknen bis zur Lagerung. Während der Führung durften die Kinder immer wieder „Bernbacher“ ganz laut im Chor rufen, damit uns die Mitarbeiter/innen der sehr lauten Nudelstraße bemerkten und wir winkten dem „Nudelteam“ zu. Zum Ende der Führung sahen wir das Förderband welches mit Hilfe von computer-gesteuerten Kränen die fertig gepackten Paletten in das riesige Hochregallager transportieren.

Zum Schluss konnte sich jedes Kind ein paar Nudelpackungen selbst aussuchen und mit nach Hause nehmen. Es war ein sehr spannender und interessanter Ausflug und hat den Kinder und den Erzieherinnen viel Spaß gemacht. Wir freuen uns schon, wenn wir wieder kommen dürfen. Gutes liegt so Nahe und eine Nudel muss nicht unbedingt über den Brenner fahren.



